

Aktion „100 % Genuss – Feiern im grünen Bereich“

Am Samstag, 01.07.2023, anlässlich des Spektakels „Rhein in Flammen“, führte die Caritas-Suchtprävention zusammen mit Helfenden des Kreuzbund Stadtverbandes Bingen eine „Aktion 100 % Genuss“ durch. Ziel dieser ist es zur Reflektion des eigenen Konsumverhaltens anzuregen und zu vermitteln, dass fröhliche Feste an Qualität gewinnen, wenn sich der Alkoholkonsum am Genuss orientiert.



Die Helfenden beim Standaufbau

Es kamen zahlreiche Interessierte an unseren Stand und testeten beim Alkoholquiz ihr Wissen oder wollten einfach nur mal einen Atemalkoholtest machen. Kleine Give-aways waren allen sicher. Auch die Ausgabe von Genuss-Bändchen war begehrt. Mit diesen kann, und das nicht nur an diesem Event, sondern auch auf diversen anderen Weinfesten in der Region, ein alkoholfreies Getränk zu einem vergünstigten Preis erworben werden. Leider war die Resonanz bei den Binger Getränkestandbetreibern daran teilzunehmen nicht sehr groß.





Wir führten viele gute Gespräche, bevor wir ab 21 Uhr unseren Infostand abbauten.

Sehr erfreulich ist, dass 6 Teilnehmende aus drei Binger Kreuzbundgruppen daran teilnahmen und den Kreuzbund im Rahmen der Öffentlichkeitsarbeit repräsentierten sowie die Suchtpräventionskräfte der Caritas tatkräftig unterstützen konnten.

Bericht und Bilder:

Renate Groß, Kreuzbund Stadtverband Bingen

